

✘ A la demande de leur famille, les corps de Nicolae Ceaușescu, qui a régné en dictateur sur la Roumanie communiste de 1965 à 1989, et de son épouse Elena Petrescu, ont été exhumés aujourd'hui mercredi 21 juillet, afin de vérifier leur identité par des tests ADN.

Le « Conducător » ou encore le « Génie des Carpates », a été fusillé ainsi que son épouse le 25 décembre 1989, au terme d'un simulacre de procès de moins d'une heure, rendu par un tribunal autoproclamé. Leurs cadavres auraient été enterrés dans le cimetière civil de Ghencea à Bucarest, dans une tombe anonyme pour éviter sa profanation. Certains proches et des membres de la famille Ceaușescu doutent de cette version officielle. Les résultats seront connus après plusieurs semaines de tests.